

Im Westen nichts Neues

Straßenoper nach E.M. Remarque

und

**Feier zum 125. Geburtstag
Von E.M. Remarque**



Sonntag, 24. September 2023, 16 – 19 Uhr
Theater Osnabrück, Foyer
Domhof 10/11, 49047 Osnabrück
Eintritt frei, Spende erbeten

Veranstalter:
E.M. Remarque Gesellschaft Osnabrück



Programm

16:00 – 17:30 Uhr

Feier zum 125. Geburtstag Remarques
Äußerungen öffentlicher Persönlichkeiten und
Gespräche mit Jugendlichen zur Bedeutung
Remarques



17:30 Uhr – 19:00 Uhr

Straßenoper von N. Ammermann
„Im Westen nichts Neues“

12 Schlüsselszenen aus Remarques Roman „Im Westen nichts Neues“ wurden von Norbert Ammermann für Singstimmen und Orchester vertont. Mit Bildprojektionen werden sie im Foyer der Städtischen Bühnen aufgeführt. Aus dem Roman werden entsprechende Passagen rezitiert. *„Diese Bühnenmusik führt nicht in Kriegsschlachten, sondern in die innere Not und Dramatik der Seelen“* (Reinhold Mokrosch)

Helen Katja Rothfuss – Sopran / **Kathrin Brauer** – Alt /
Yuan Yuan Lu – Alt / **Yauheni Post** – Bass

Komposition und Leitung
Norbert Ammermann /
The Virtual Orchestra Memphis

Verantwortlich:

Bernh.stegemann@t-online.de / reinhold.mokrosch@uni-osnabrueck.de